ОРИГИНАЛ

Героем прошедшей недели стал защитник «Челси» Маркос Алонсо. Действующий чемпион АПЛ «Лестер» в ходе позиционных атак гостей оказался не готов к активным и высоким подключениям левого латераля лондонцев, который в ряде случаев оставался без опеки, что в итоге позволило Маркосу стать автором двух мячей в ворота хозяев.

В начальной фазе атак «Челси» латераль был активно задействован в поперечном розыгрыше мяча. Серии передач со сменой зоны владения мячом позволяли гостям создавать пространство для перехода на половину соперника. За матч Алонсо отдал 81 передачу с точностью 82%. В ходе развития атаки достаточно отлажено было взаимодействие защитника с Азаром и Педро. Один из атакующих футболистов в ходе смещения к флангу передачей в 1-2 касания выводил Маркоса в зону подачи.

Активные включения в завершающей фазе атаки характерны для Алонсо и в целом по сезону. Защитник в первой части сезона нанес 23 удара по воротам соперников, что является одним из лучших показателей среди футболистов оборонительного плана АПЛ. При этом активные включения в атакующие комбинации практически не сказываются на его оборонительных действиях – лишь 1 голевая ошибка в 16 матчах АПЛ.

ПЕРЕВОД
Chelsea wing-back Marcos Alonso was the man of the match last week. Leicester City, the current Premier League champions, weren’t ready for the Chelsea left wing back’s quick high-line inclusion in their positional attacking. Often, Alonso was left unattended, which gave him an opportunity to score in both halves. 

Marcos Alonso had been involved in crosses in the initial phase of Chelsea’s attacks. A series of possession shifting passes allowed enough room to push forward into their opponents' half. Alonso completed 81 passes with an accuracy of 82% during the game. He demonstrated good interaction with Chelsea forwards Eden Hazard and Pedro during the beginning of their attacks. When moving to the flank, one of the forwards would send Alonso to the right area with 1- or 2-touch passes.
In this season, Alonso demonstrates active involvement in the final phase of attacks. Chelsea wing-back made 23 shots on goal in the first half of the season. It is one of the best indicators among defensive players in The Premier League. At the same time, his active participation in attacking runs does not really affect his defensive actions. He made only one mistake which caused an own goal in 16 matches of The Premier League.
.
